

Die 6. weltweite Konferenz der jugendlichen Parlamentariern in der Republik Paraguay



Am Montag, 9. September 2019 hat die sechste weltweite Konferenz der jungen Parlamentariern im Parlamentsgebäude in Hauptstadt Asunción von Paraguay stattgefunden.

S.E. Herr Antonio Blas Llano Ramos, der Präsident von dem paraguayischen Nationalkongress, Frau Gabriela Cuevas Barron, IPU-Präsidentin und Herr Carlos Enrique Silva Rivas, Abgeordneter von dem paraguayischen Nationalkongress hielten die Eröffnungsrede, daran mehr als 100 jungen Parlamentariern unter 45 Jahre alt aus der ganzen Welt teilgenommen haben. Diese Sitzung wurde für zwei Tage vom 9. bis 10. September 2019 zum Hauptthema „Erreichung der Nachhaltigen Entwicklungsziele und Stärkung der Jugend in Ihrem Wohlsein“ (Achieving the SDGs and empowering youth through well-being) stattgefunden.

Am ersten Tag wurde die Diskussion auf drei Themen; Wohlbefinden und Zufriedenheit im Zusammenhang mit den Nachhaltigen Entwicklungszielen (SDGs), Politikformulierung als Fallstudie und Evaluierung der politischen Anwendung. Am zweiten Tag trugen die Teilnehmer auf einen Workshop und virtuelles Training, um eine angemessene Lernatmosphäre für junge neue Parlamentarier, zu schaffen. Dabei gab es die Beratungsgruppen wie ein Café zusammen mit dem Training (Training Hub).

Zusammensetzung der thailändischen Delegation bei der sechsten weltweiten Konferenz der jungen Parlamentarier:

1. Frau Theerarat Samrejvanich Leiterin der Delegation
2. CAPT. Jongchai Wongsaitong Mitglied des thailändischen Parlaments Vertreter des thailändischen Parlaments
3. Frau Wilailak Arinthamaphong Senatorin und Vertreterin des thailändischen Parlaments Mit dieser Gelegenheit interagierten sie mit jungen Parlamentariern aus verschiedenen Ländern.

Kulthida Khanwithi/
Büro für Fremdsprache, das Sekretariat des Abgeordnetenhauses